

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba>

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



総会

昨年秋から活躍していましたが、今富峯夫さんが新会員として総会で紹介されました。

今富峯夫さん  
新加入

総会の決算報告で、剰余金のうちから10万円を活性化センター建設に寄付をすることを決定しました。「はずみ鍋」の活躍が大きく、今年は特に3月のビッグアイでの大分トリニータ戦などがあり、寄付が可能になりました。地区のために少しでも役に立てばと思います。

## 佐知活性化センターの建設に寄付を決定!



川野新会長と夫人

みんなで川野会長を盛り上げて、竹馬会のますます発展を願って乾杯をしました。

3月30日(日)午後6時から佐知公民館で平成15年度の竹馬会総会を行いました。事業報告、決算報告のあと、2期4年間会長を務めた川西浩司氏に替わって、新しい会長に川野正弘氏が満場一致で選任されました。

## 平成十五年度総会 新会長に川野正弘氏

今年の泥田バレーは第15回を迎えます。すでに3月頃から問い合わせがきています。4月6日(日)夕方5時から消防団詰所で大会要項の封入れ作業をして、昨年・一昨年の出場82チームに発送しました。待ちきれない高校生が、その封入れ作業の現場に要項を取りに来るなど、出場権獲得に向けた戦いがすでに始まっています。今年からインターネットでも受付を始めました。<http://www9.ocn.ne.jp/~chikuba/>

## 泥田バレー募集要項発送



も会、ゲートボールクラブ、老人クラブなどからおよそ100人が参加しました。数本の木には「つぼみ」も付いており、草刈りのあと肥料もやりました。早く大きくなり地区あげての花見ができるのが楽しみです。



3月30日の午後、昨年1月に植えた桜並木の草刈りを行いました。今年の大字の初寄りでも皆さんに報告をし、この桜を地区民みんなで育てていこうということから、当日は竹馬会をはじめ、子ども会、ゲートボールクラブ、老人クラブなどからおよそ100人が参加しました。

## 桜並木の草刈りを実施

### 今後の予定

- 4月28日(月) …八面山平和マラソン野菜切り 午後8時～ 旧相良宅
- 4月29日(火) …八面山平和マラソン大会 午前8時 佐知庵集合 午後1時頃終了予定
- 5月25日(日) …泥田バレー会場準備 26～30日 …夜、佐知庵で準備
- 5月31日(土) …泥田バレー会場作り
- 6月1日(日) …第15回泥田バレー
- 6月8日(日) …泥田バレー後片付け

### 八面山平和マラソン大会

ことしも4月29日(みどりの日)に総合運動公園で「第12回八面山平和マラソン大会」が開催されます。恒例の『はずみ鍋』の依頼がありましたので豚汁を作ります。

### 今年の泥田バレー会場は 佐知修治さんの田んぼで!

泥田バレーで毎年苦労するのが会場の確保です。今年も会場が決まらない、不安の残るまま準備を進めていましたが、佐知修治さんが快く田んぼを貸してくれました。お墓の横の田んぼで、選手の控え所は今年のどんど焼きをしたところを借りる予定にしています。佐知修治さんに感謝いたします。

平成15年度竹馬会会員名簿を配布します。携帯電話、アドレス等に変更があった場合は事務局まで連絡してください。